



Universidad del Sureste



Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Bioética y normatividad

Trabajo:

debate de aborto

Docente:

Dr. Darío Cristiaderit Gutiérrez Gómez

Alumna:

López Sánchez Jennifer Larissa

Semestre y grupo:

3º "A"

Comitán de Chiapas a 27 de noviembre del 2020

Aportio

- Estoy en Contra Por que no importa que sea un feto o embrión ya tiene vida
- Y como todo medico juramos Proteger Y hacer todo lo posible para salvar la vida del Paciente (embrión) y aplicar los principios de la bioética que son Pa Beneficencia, no maleficencia, autonomía y Justicia ante todo esta última

- En uno de los enlaces habla mucho
- de que están a favor de aborto sin embargo en el otro no y qué como dice un médico, no se está de acuerdo con el aborto por obias razones, que juramos siempre salvar vidas, y no matarlas, los principios como médicos también no lo permiten realizar abortos, y sobre todo la ética que tenemos.

— en Primera Es for en Contog Per

que mis Principios y me etica no lo permitan para cpo hablemos el juramento para

• mejorar y salvar vidas no para matar.

En Segunda por que ante los ojos de la

Enencia aun no es un ser vivo para

ellos solo es y como creyente no me

permite realizar esa practica

Como ultimo por que las personas no

agarrarian como si me embarazo no

pasa nada aparte y ya y entonces

estarian perdiend el respeto y les abria

grog/ embarazare a cada rato ya si

abortar por que es legal